

CUANDO el entusiasmo se desborda se puede realizar todo y todo sale bien y esta Peña, que pasaba por los momentos de mayor euforia, apercibida de

Vestidos baratos lo que se llevaba en Madrid, organizó el primer concurso de vestidos baratos, a duro la pieza, fiesta modisteril, de aire verbenero, que habla de la Florida, de Chamberí o de las Vistillas, en los días

jaraneros del patrón del barrio, que es como en cualquier pueblo los días de feria, que se divierten los de dentro y los de al lado.

Fue una idea feliz de la Peña Marcos, cuya realización acertada dió mucho realce a la feria del año treinta y tres. Los talleres de modistas vivieron unos días de singular entusiasmo, la alegría juvenil se enseñoreó de todo y culminó en una fiesta magnífica para la exhibición de modelos y concesión de premios.

Es lamentable que no podamos detallar todas las menudencias de esta fiesta tan simpática y deberán perdonarnos las hermanas Zarceño, la Apolinara, la



- 24 -